

Landes

POMPES FUNÈRES *Côte Atlantique* France Obsèques

Castets - 05 58 04 10 20
Mimizan - 05 58 07 95 33
Morcenx-la-Nouvelle - 05 58 07 95 33

N° habilitation 24-40-0133, 24-40-0132, 24-40-0130
- N° Orias 15 004 636

JEUNESSE

Les meilleurs bacheliers et apprentis ont été récompensés

Mardi, la préfecture a ouvert ses portes à 23 bacheliers et apprentis pour les récompenser du prix de la Légion d'honneur. Coup de projecteur sur trois d'entre eux

Antoine Lascaray
montdemarsan@sudouest.fr

Il ne pouvaient pas rêver mieux en cette fin d'année scolaire. Leur réussite a trouvé un écho jusque dans les salons de la préfecture. Cinq bacheliers des filières générales, professionnelles et technologiques, ainsi que 18 apprentis, se sont vu remettre une distinction toute particulière décernée par la Société des membres de la Légion d'honneur des Landes.

Les lauréats ont reçu une médaille et leur prix de la Légion d'honneur dans les jardins fleuris de la préfecture mardi 8 juillet, devant les sourires des familles venues pour l'occasion. Une cérémonie menée par Bernard Subsol, ancien maire de Pontonx-sur-l'Adour, et accompagnée de verrines et de thé glacé, bien nécessaire pour se rafraîchir sous le soleil de plomb qui arrosait la cité montoise.

1 Maël Clos-Cot, 19,12 de moyenne

19,12 sur 20 : voilà le meilleur résultat au baccalauréat 2025 en série générale du département, et il appartient à l'étudiant du lycée Borda de Dax, Maël Clos-Cot. Chemise, bretelle, cravate et cheveux bien brossés : le Daquois s'est endimanché à juste titre pour recevoir sa médaille. Il n'en prend pas la grosse tête pour autant.

« C'est très appréciable, ça représente beaucoup de travail, mais il faut faire preuve d'humilité. Je le dois aussi à mes professeurs », réagit-il. Celui qui ne se définit pas comme « un grand bosseur », mais



De gauche à droite, Maël Clos-Cot, Lila Bouguetaia et Simon Loustalot.
PHILIPPE SALVAT/SO

« Ça représente beaucoup de travail, mais il faut faire preuve d'humilité »

plutôt « un bosseur efficace », a donc frôlé la perfection, stylo en main, avec comme spécialité mathématiques et physique-chimie. Il confie que son petit secret se joue dans sa tête : « J'ai une bonne capacité de mémorisation. Ça m'aide beaucoup. » Aujourd'hui, il se dirige vers le Parcours d'accès spécifique santé (Pass) à Dax, pour ensuite intégrer des études de médecine à Bordeaux. Il lui reste donc une belle route à parcourir, des épreuves à franchir, avant d'apercevoir son rêve dans sa ligne de mire : devenir neurologue.

2 Lila Bouguetaia, 2 trajectoire vers le ciel

Au début, elle n'y a pas cru. Lorsqu'elle a appris son invitation à la préfecture pour recevoir un prix de la Légion d'honneur, Lila Bouguetaia a d'abord pris un pas de recul. « Mes amis sont capables de me faire des blagues dans ce genre, donc j'ai pris du temps à me dire que c'était vrai », glisse-t-elle en esquissant un sourire.

Mais cette médaille, elle l'a bien méritée. Étudiante au lycée Jean-

Taris à Peyrehorade, elle a obtenu les félicitations du jury avec 18,58 de moyenne pour son bac pro en aéronautique. C'est des mains de Geneviève Darrieussecq, députée des Landes et ancienne ministre, que la lauréate a reçu son prix. « C'est très gratifiant de recevoir cette distinction. Jamais je n'aurais pensé connaître ça avant de me lancer dans mes études. »

Son bac professionnel en poche, il lui reste une licence à valider l'année prochaine pour entrevoir les portes de son paradis. À 20 ans, Lila Bouguetaia compte devenir mécanicienne d'hélicoptère. Mais avant de se rapprocher des nuages, elle garde les pieds sur terre. « Je vais tout

faire pour honorer ce prix et continuer sur ma lancée. »

3 Simon Loustalot, 3 savoir-viandard

Il fait partie des 18 apprentis du département à avoir été invités à la préfecture ce mardi 8 juillet. Comme ses camarades, Simon Loustalot a de l'excellence dans les mains et de la détermination dans la tête. Seule nuance, le natif de Dax a troqué ses stylos contre un hachoir et ses cahiers contre des travers de porc : il vient d'obtenir son brevet professionnel de boucher à la Chambre des métiers et de l'artisanat (CMA) de Mont-de-Marsan.

« C'est mon professeur qui m'a ap-

pelé, je ne savais même pas que ce prix existait. Je suis très fier, forcément. » Une fierté partagée sous le regard ému de ses parents. En ce moment, il travaille dans une grande surface à Saint-Pierre-du-Mont, et ne compte pas arrêter ses études. « L'année prochaine, je commence un CAP charcuterie. C'est important pour moi de compléter ma panoplie. » Si Simon Loustalot souhaite devenir un véritable couteau suisse de la filière carnée, c'est qu'il ambitionne de devenir autonome dans le milieu. Le Montois espère un jour travailler à son compte en ouvrant sa boucherie dans la région, pour rester proche de sa famille.



Cinq bacheliers des filières générales, professionnelles et technologiques, ainsi que 18 apprentis, étaient présents à Mont-de-Marsan. PHILIPPE SALVAT/SO